

Bhabinkamtibmas Polsek Klari Himbau Warga Jaga Keamanan Dan Hindari Judi Online

KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 3, 2024 - 12:14



Polres Karawang - Pada Selasa (03/12/2024), Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar, Aiptu Eddy Junaedi, melaksanakan kegiatan sambang dan menyampaikan himbauan kepada masyarakat untuk tetap berhati-hati dalam beraktivitas sehari-hari serta menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) bersama-sama. Kehadiran personil

Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat ini disambut baik oleh warga, yang merasa lebih nyaman dapat menyampaikan keluhan atau permasalahan secara langsung.

Dalam himbauannya, Aiptu Eddy Junaedi, menekankan kepada masyarakat, terutama anak-anak muda, untuk tidak terlibat dalam judi online maupun pinjaman online yang dapat berdampak negatif bagi diri sendiri dan keluarga. Ia juga mengingatkan para orang tua untuk selalu mengawasi anak-anak agar tidak terjebak dalam aktivitas judi online yang sedang marak di masyarakat.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH melalui Kapolsek Klari, Kompol H Andryan Nugraha, S.H., dalam kesempatan terpisah, menyampaikan pentingnya kehadiran anggota Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat, terutama di tempat-tempat ramai dan desa binaan masing-masing. "Kehadiran Bhabinkamtibmas dapat meningkatkan kedekatan antara masyarakat dan petugas, serta memberikan himbauan langsung mengenai bahaya judi online dan pinjaman online yang sedang merebak," ujarnya.

Kapolsek berharap, dengan adanya himbauan langsung dari Bhabinkamtibmas, masyarakat akan lebih memahami dan mematuhi peraturan, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan kondusif. "Kerjasama antara masyarakat dan kepolisian sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita," tambahnya.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam upaya menjaga Harkamtibmas di Kecamatan Klari Kab Karawang.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain